



Repudian violencia contra brigadistas

Senadores y diputados federales repudiaron la violencia en contra de brigadistas de Movimiento Ciudadano (MC) por parte de simpatizantes de Morena en Jalisco, por lo que exigieron a autoridades federales, estatales y electorales investigar y sancionar a los responsables.

A través de un comunicado, el coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, apuntó: “Repudiamos en su totalidad los actos de violencia perpetrados contra los brigadistas de Movimiento Ciudadano Jalisco por simpatizantes de Morena. Exigimos justicia y llamamos a mantener un ambiente de civilidad, a la altura de Jalisco, durante este proceso electoral”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/repudian-violencia-contra-brigadistas/491114>